

Im Planungs- und Umweltausschuss am 26.05.2021 wurde angeregt, zukünftige Städtebau-liche Verträge im nichtöffentlichen Teil der Sitzung vorzulegen.

Herr Heilmann verliest die Beantwortung. Diese ist auf Grundlage der dazu vom Fachdienst Recht abgegebenen rechtlichen Einschätzung verfasst worden.

Die Beantwortung wird im Ratsinformationssystem bei Tagesordnungspunkt 15.4 hinterlegt.

Der Ausschuss hat Kenntnis genommen und wünscht eine erneute Befassung in der Sitzung am 01.12.2021.

**Endg. entsch. Stelle:** Planungs- und Umweltausschuss